

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadträtin Sabine Bär
Stadträtin Heike Kainz
Stadträtin Anja Burkhardt
Stadtrat Frieder Vogelsgesang

ANTRAG

09.11.2018

Eigenes Karriereportal für die Landeshauptstadt München

Das Personal- und Organisationsreferat wird beauftragt, in Kooperation mit dem Referat für Informations- und Telekommunikationstechnik ein eigenes Karriereportal für die Landeshauptstadt München im Internet zu schaffen. Das Karriereportal soll mit eigener Internetadresse gut auffindbar sein und optisch ansprechend gestaltet werden.

Begründung:

Im letzten Jahr hat der Stadtrat beschlossen, dass München eine neue Arbeitgebermarke bekommen soll und damit auch das Personalmarketing auf neue Beine gestellt wird. Im Koalitionsvertrag zwischen CSU und den Freien Wählern wurde vereinbart, ein eigenes Karriereportal für den Freistaat Bayern im Netz einzurichten. Auch andere öffentliche Arbeitgeber, wie zum Beispiel der Landkreis München, verfügen zwischenzeitlich über moderne, leicht auffindbare Karriereportale im Internet.

Die Stellenausschreibungen der Landeshauptstadt München erscheinen derzeit schwer auffindbar und wenig einladend auf der Portalseite www.muenchen.de. Es erscheint deshalb dringend notwendig, dass auch die Landeshauptstadt München ein optisch ansprechendes und mit eigener Internetadresse leicht auffindbares Karriereportal bekommt. In dieses Karriereportal sollten auch die Stellenangebote der Eigenbetriebe und der Beteiligungsgesellschaften integriert werden.

Initiative:

Sabine Bär
Stadträtin

Heike Kainz
Stadträtin

Anja Burkhardt
Stadträtin

Frieder Vogelsgesang
Stadtrat